
Subject: Warum sind Männer so dermaßen UN-EITEL?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 02 Oct 2021 00:08:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jedes Mal, wenn ich in die Stadt fahre, läuft es mir eiskalt den
Nacken runter, wenn ich sehe, wie dermaßen hässlich
und schlampig die meisten Männer gekleidet sind.  :( 

Alberne Bermuda, die an der Kniekehle schlackert..
kein Hintern in der Hose.
Farblich sieht es auch alles unmöglich aus..
Klar, es gibt Ausnahmen.
Aber auf einen hübsch gekleideten Kerl, kommen mindestens 100,
die unmöglich gekleidet sind.
Bei Jugendlichen (13-25) ist die Quote etwas besser.
Aber selbst von denen sind nur ca. 10% gut angezogen.

Mit AGA haben die meisten unter 40 keine Probleme.
Aber wenn es dann los geht, haben die meisten auch keine
Probleme, einen langen Haarkranz zu tragen.
Eine Frau würde niemals mit offener Glatze in die Öffentlichkeit
gehen. Nicht mal mit unrasierten Beinen würde sich das eine Frau trauen!
Aber den Männern scheint ihr Aussehen total egal zu sein.
Als würden sie noch nicht mal einen Spiegel besitzen.
==> Die ARD berichtete!
https://www.youtube.com/watch?v=0ZD04ua1hSw
Allerdings fährt dieser selbst ernannte Mode-Experte eine Doppel-Moral, indem er sich über
Männer in diesen albernen Bermudas einerseits beschwert und andererseits selbst auch nichts
anderes trägt.
Was für ein Schwachsinn!

Deswegen gibts auch noch kein Mittel gegen AGA.
Denn eitel sind die Männer nur bis ca. 25 und in diesem
Alter hat sowieso kaum jemand eine AGA.
Und danach ist es den meisten egal  :!: 
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